



**ASSOCIATION « Les ENFANTS de la GRANDE ILE »**  
**9 rue de Passe Ouary – 44240 Sucé-sur-Erdre**

Tél. – Fax : 02 40 77 78 13

Email : [assoegi@hotmail.fr](mailto:assoegi@hotmail.fr) Site : [www.egi44.fr](http://www.egi44.fr)

**BULLETIN N° 106 du 16 décembre 2024**

Bonjour à tous,



...nous souhaitons  
une bonne et  
heureuse année  
2025

A tous nos  
bienfaiteurs

...



## Message de sœur Eulalie à Ambohimahazo

Bonjour

Je suis heureuse de partager avec vous les nouvelles d'Ambohimahazo.

Comme l'école et l'association EGI travaillent ensemble depuis longtemps, nous sentons vraiment que la cantine de l'école tient une place prépondérante pour notre mission car les 120 élèves mangent à la cantine cette année avec les professeurs qui ne peuvent pas rentrer à la maison pour déjeuner. Des parents sont soulagés grâce à votre aide et les étudiants sont heureux car ils peuvent manger à leur faim en prenant des repas chauds et sains. Ils gagnent aussi du temps pour se reposer un peu. Ils peuvent jouer ou étudier ensemble car, après avoir mangé, ils ne sont pas autorisés de quitter l'enceinte de l'école, ils attendent l'heure d'entrée des cours.

Ce déjeuner ensemble aussi leur permet de se connaître d'avantage et de créer une ambiance d'« être frères et sœurs » en s'entraïdant entre les faibles et les capables selon la capacité de chacun.

En terminant ce petit courrier, je vous remercie encore pour cette bonne volonté



Bonjour à tous,

C'est toujours avec joie que nous partageons les nouvelles de notre école à Malaimbandy. Nous avons commencé l'activité à l'école le 09/09/2024. Cette année, l'effectif augmente. Ils sont 550 élèves. Nous trouvons que les parents sont un peu plus conscients à envoyer leurs enfants à l'école malgré la difficulté de trouver de l'argent, surtout pour ceux qui ont beaucoup d'enfants. Ils ont plus de confiance à notre école.

Les résultats d'examen officiel sont bons en général : CEPC 83% et BEPC 100%.

Depuis la rentrée, les enfants fréquentent bien l'école. Nous collaborons avec les enseignants ainsi que les parents pour encourager les enfants à s'intéresser à leurs études et suivre la discipline. Après l'entretien avec les Enseignants, ils sont prêts à améliorer leur travail.

Nous discutons aussi avec les parents pour qu'ils participent aux frais de fonctionnement.

Depuis Février, tout le monde est dans la période de soudure. Les gens ont à peine trouvé de quoi à manger. Le kilo de riz monte jusqu'à 3000 ariary (0,62€). Grâce à votre aide, les enfants peuvent étudier malgré la famine et la grande chaleur.

Nous vous remercions beaucoup chers parrains pour tous les biens que vous apportez aux enfants de notre région. Votre aide est très importante pour nous. Grâce à votre aide, les enfants peuvent fréquenter l'école comme les autres enfants.



Cher Bienfaiteur,

C'est une grande joie pour nous de vous donner quelques nouvelles de notre école et de la cantine durant l'année scolaire passé.

D'abord, nous avons bien terminé l'année scolaire 2024-2025. Comme Isoanala fait partie de la région Sud, nous sommes vraiment touchés le changement climatique. C'est pour cela que nous conscientisons nos élèves de prendre soin de l'environnement à partir de reboisement au sein de l'école. En plus, Isoanala est un village qui subit beaucoup de feux de brousse chaque année. Grâce à votre collaboration, avec vous nos bienfaiteurs, nous pouvons élargir cette activité cette année.

De plus, ils ont trouvé un bâtiment bien réhabilité pendant leur absence.

Maintenant, je parle un peu des nouvelles d'Isoanala.

Les mois de juillet et d'Août, Isoanala est vraiment très bouleversé à cause de l'insécurité dans tous les quartiers. Les dahalos (bandits), volent les bœufs et tuent leurs propriétaires. Cela augmente le nombre d'enfants orphelins à l'école. Le parrainage collectif sauve ces enfants. Maintenant un peu de calme car l'état a envoyé des centaines des militaires pour garantir la sécurité d'Isoanala depuis le mois de Septembre. Mais la question qui se pose pour les gens d'Isoanala, que se passera-t-il quand ils seront parti ???

En 2024, la misère augmente car les gens ne peuvent pas cultiver car il n'y a plus de pluie. Même les semences ne sont pas récupérables. A l'école nous avons vécu cette situation. Nous avons cultivé 25kg d'arachide sur le terrain de l'école mais il n'y a pas eu de récolte, même pas 1g.

Les bovins, les moutons, les volailles, même bœufs souffrent beaucoup à cause du manque de pluie mais les majorités de gens ici sont cultivateur et éleveur. Les parents de nos élèves sont parmi eux.

Ils savent que la présence de la cantine scolaire est très importante pour leurs enfants. En plus, ils sont très contents de retrouver la vie sociale de la cantine. Ils mangent du riz avec des légumes ou de la viande tandis que chez eux ils ne mangent que du manioc. C'est pour cela qu'en revenant de vacances, la plupart d'entre eux sont squelettiques. Mais une fois qu'ils ont pris le repas complet à la cantine nous trouvons que tout le monde a bonne mine et est courageux.

Donc face à cette réalité toujours présente dans notre région, nous vous demandons, chers bienfaiteurs, de continuer votre soutien.

Pour terminer Chers Bienfaiteurs, nous voulons vous dire à quel point nous sommes reconnaissantes pour votre aide. Votre soutien est précieux pour nous.



Les fruits de ce reboisement



## Dernières manifestations

---

Le concert de chants marins a eu un grand succès.

Merci au groupe « Rêve de mer » pour leur prestation.

Merci à vous qui êtes venu nous rencontrer au « Salon de l'artisanat » à Sucé/Erdre



## Adhésion

---

Le droit d'adhésion qui est de 16 euros, nous permet d'envoyer à Madagascar les dons et parrainages en intégralité et de faire face à tous les frais de fonctionnement (affranchissement, courriers en recommandés, photos etc...)

MERCI d'avance à tous ceux qui renouvelleront leur adhésion ou en prendront une cette année. Cela est très important pour notre vie associative, soyez-en sûrs. Grâce à cela, vous nous soutenez dans notre action. Vous trouverez ci-dessous le coupon d'adhésion.

---

ASSOCIATION des ENFANTS de la GRANDE ILE

9 rue de Passe Ouary – 44240 SUCE sur ERDRE

TEL. 02 40 77 78 13 – mail : [assoegi@hotmail.fr](mailto:assoegi@hotmail.fr)

Crédit Mutuel – IBAN : FR76 1027 8361 2200 0109 4250 190 – BIC : CMCIFR2A

### ADHESION 2024 : 16 euros

NOM et Prénom : .....

Adresse : .....

CP : ..... Ville : .....

Tél : ..... Email : .....

SIGNATURE :



→ **Le dimanche 26 janvier 2025**, à l'escale culture de la Papinière à Sucé sur Erdre avec la pièce « **Dynamite camping** » par la troupe « Les balcons de l'Oudon »

Réservations  
souhaitées  
au 02 40 77 78 13  
ou 06 78 14 27 42  
ou  
[assoegi@hotmail.fr](mailto:assoegi@hotmail.fr)

Prix des places :  
10€,  
pour les 12/18ans :  
5€,  
moins de 12 ans :  
gratuit

**Escale culture, au complexe de la Papinière**

## Sucé sur Erdre

L'association "Les Enfants de la Grande Ile" vous invite

**Le dimanche 26 janvier 2025 à 15h00**

LA COMPAGNIE  
LES BALCONS DE L'OUDON  
PRÉSENTE

# DYNAMITE CAMPING

UNE COMÉDIE DE  
VIVIEN LHERAUX

Au profit  
des enfants malgaches

**Dimanche 26 JANVIER | 15H00**

Tarif | Adulte : 10 € | 12 à 18 ans : 5 € | moins de 12 : Gratuit

Réservation conseillée :  
02 40 77 78 13 ou [assoegi@hotmail.fr](mailto:assoegi@hotmail.fr)

f Les Balcons de l'Oudon

**SUCÉ  
SUR  
ERDRE**

Mes chers campeurs,  
Avec mon mari Michel  
on vient de vendre notre  
camping familial afin de  
s'offrir une retraite bien  
méritée.

Mais je me pose des  
questions !

Pourquoi soudainement  
tout tombe en panne ?

Quel est le secret de  
Dédé qui fait perdre la  
tête à tout le camping ?

Et que me cachent mon  
mari et la nouvelle  
propriétaire ?

Je vois bien que rien ne va  
plus et qu'ils vont tous finir  
par me rendre folle !

Croyez-moi, la journée  
va être chaude !

Très chaude !

Amicalement,

Martine

Mise en scène  
Françoise AUBRY  
Régisseurs son et lumière au CARGO  
Nicolas MONTANARO | Corentin SIX  
Décors  
Michel GUENARD | Jean-Yves FOIN | Jack BEAUDY

→ **Le samedi 8 mars 2025**, l'**Assemblée Générale** de notre association aura lieu dans l'ancienne école Rue d'Angleterre, à Sucé/Erdre

→ **Le dimanche 18 mai 2025**, **vide grenier** à Sucé/Erdre

*Les membres du bureau vous souhaitent une belle année 2025 à vous et à vos proches, et vous remercient pour votre soutien.*

*Rédactrice : Marie-Claude LEPEINTRE*